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No somos herederos de los dogmas. No son nuestras las tradiciones. No 
heredamos estructuras anquilosadas que quieren sobrevivir, ni monumentos 
estáticos que venerar. No. Nuestra herencia es la Libertad. La verdadera libertad. 
Y ya van 500 años desde que se refrescó la propuesta que Jesús traía al mundo 
desde Oriente Próximo.

Clavada en la puerta de una iglesia de Alemania, en aquel muro social de la época, 
un indignado plasmó 95 tuits que desencadenarían un movimiento que 
terminaría dando forma a la Europa moderna.

Martín Lutero lo publicó, echó el pan a las aguas, y las corrientes sociales la 
llevaron por todo el continente y más allá de los océanos. Sí, con luces y sombras, 
pero conformando los valores sobre los que construimos hoy nuestras 
sociedades libres.

Para ello, se desempolvó el documento que nos acercaba a la Vida de Jesús, La 
Biblia, y fue puesta en manos de todos. La protagonista era la

Sola Scriptura.

Ella sola es indomable. No es un hombre el que tiene la última palabra, no hay 
espacio para los déspotas, no hay poder absoluto que pueda acallar tu 
conciencia. Si Dios ha hablado, si ha venido, entonces nosotros podemos 
escuchar, conocer y experimentar la verdad. Ser verdaderamente libres. Si no, la 
opinión del más fuerte siempre prevalece. Pero nosotros, la Reforma, confiamos 
en que hoy, desde el libro, El sigue hablando.
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Por eso volvemos constantemente al texto, por si en el camino le hemos añadido 
palabras de hombres. Y seguimos reformando.

Para eso dependemos de

la Sola Gracia.

Volver a creer en la bondad de un Dios compasivo, tan lejano de nuestros propios 
conceptos que distorsionan la verdadera espiritualidad y que no muestran al Dios 
del que nos habló Jesús. Tendemos a la autojustificación y a ver en nosotros un 
valor por encima de los demás. Acostumbrados a la paja del ojo ajeno olvidamos 
nuestras vigas. Y volvemos a esclavizarnos a la filosofía de los méritos: “Tanto 
tienes, tanto vales.” Y debemos seguir reformándonos. Porque olvidamos su 
perdón, que se extiende a todos por la

Sola fe.

Porque sin confianza, en Dios y en los demás, es imposible construir sociedades 
saludables y justas. Porque los justos viven por la fe, confiando. No en el orgullo 
de creernos los mejores, sino reconociendo nuestras limitaciones humanas y 
descansando en el amor de un Dios que se ha entregado a sí mismo por mi. Que 
no demanda. Se da y nosotros, como consecuencia por lo que Él ha hecho, nos 
damos a Él y a los demás. Pero nuestra autosuficiencia nos juega malas pasadas. 
Por eso debemos seguir reformando.Y volver a poner nuestra mirada hacia

Solo Cristo.

Todo tiene sentido con Él. Su proyecto ha sido y sigue siendo la esperanza para un 
mundo roto. Que se puede reparar. Por su vida y su muerte entendimos el rumbo 
de nuestra vida. Y su resurrección da sentido a la vida humana. La nuestra y la de 
los demás. Jesús, que a veces escondemos tras demasiadas tradiciones, 
formalismos y formulismos y acallamos su voz a través de otras voces. Por eso 
debemos volver a ponerlo en primer plano, y que siga hablando. Por eso debemos 
seguir reformando.

Porque no es destruir, es reformar, siempre. Por el uso, las cosas se gastan y se 
desgastan. Nuestra tarea es mantener la esencia del arquitecto pero hacer 
funcional el edificio para nuestra realidad, nuestro hoy y nuestro aquí. Sigamos. 
Es por eso que la iglesia reformada siempre está en reforma. Para darle

Solo a Dios la Gloria.



Congreso
Ya está abierto el plazo 
de Inscripción para el 
Congreso FIEIDE 2018, 
hasta el 31 de enero. Se 
celebrará en Gandía, en 
el hotel Gandía Palace, 
los días 2 al 4 de marzo 
2018. Tendremos cuatro 
conferenciantes para las 
plenarias y seminarios.

David Dixon Decano y 
Profesor de la Facultad 
Protestante de Teología 
de la UEBE

Francisco Mira  Pastor 
I E B G  C a l l e  V e r d i 
(Barcelona). Secretario 
General de GBU (1985-
2017)

M a n u e l  C a l v o  
Ministerio de mediación. 
U n i ó n  d e  I g l e s i a s 
Evangélicas Libres de 
Francia

Heriberto Poganatz 
Profesor de la Escuela Evangélica de Teología de la FIEIDE.

Os animamos a participar. Es un congreso abierto a todos los 
miembros de nuestras iglesias y, en especial, para los líderes y 
responsables.

Para ver el programa entero. 

https://www.fieide.org/Descargar/8376/

https://www.fieide.org/Descargar/8376/


La próxima edición de Misión Posible tendrá lugar, Dios 
mediante, en la Semana Santa de 2018, del 29 de marzo 
al 1 de abril en el IES Pirámide de Huesca. Esta edición se 
enfocará a los jóvenes entre las edades de 13 y 25 y una 

vez más todo el programa estará centrado en una porción de la Biblia. 

Las plenarias serán experiencias muy especiales de adoración, alabanza y 
oración, en las que se podrá expresar nuestro amor por Dios y nuestra adoración a 
Jesús. Podrás disfrutar aprendiendo del Enfoque Bíblico de MP a través de los 
medios audiovisuales y las artes. Este año nos enfocamos en la vida de Pablo tal y 
como se ve en Hechos 9:1-31. Habrá testimonios impactantes de los que han 
conocido y servido a Jesús en nuestro mundo igual que Pablo después de su 
encuentro con Jesús. Y cada día se tendrá un mensaje sobre otra porción de 
Hechos 9:1-31 que nos enseñará y nos retará a LEVANTARNOS y cumplir con la 
misión, que es posible.

Pregant els uns per al altres
Pots baixar-te aquest Power Point:

https://goo.gl/7qXJ3J

https://goo.gl/7qXJ3J
https://goo.gl/7qXJ3J
https://goo.gl/7qXJ3J
https://goo.gl/7qXJ3J


Aniversari de l'església de Sant Joan Despí
El passat diumenge 26 de novembre va tenir lloc un culte de acció de gracies per els 20 
anys des que l'església de Sant Joan Despí es va constituir com a tal. En realitat, aquesta 
obra, que va ser començada per l'església Llibertat de Sant Boi, va començar a rodar a 
principis de l'any 1990, però no va ser fins al 1997 quan va endegar el seu camí tota sola. 

Va ser un culte especial, en el que varem comptar amb la presencia del pastor, y 
president de la FIEIDE, Rubén Miyar. També ens acompanyà Pedro Sanjaime (pastor al 
1990 de l'església de Sant Boi, i a la actualitat Rector de la Facultat IBSTE), que va tenir 
unes emotives paraules. Ens va honorar amb la seva 
presencia el Tinent d'Alcalde Alex Medrano, que ens va 
adreçar unes paraules de agraïment per tots aquests 
anys de bona enteça i col·laboració. Com a regal 
especial, varem fer entregar a l'Ajuntament d'una Biblia 
del Cántaro i dues Biblies catalanes, que vem demanar 
que fossin entregades a les dues biblioteques que te el 
municipi. Rubén Miyar ens va deixar un missatge de 
reflexió que rebem com un repte a seguir. Que siguem 
una església que viu per fe i que predica el veritable 
evangeli de Jesucrist. Que siguem una comunitat que viu 
per amor i on l'altre es important, que esperem amb 
constancia la tornada de Jesús i que procurem creixer en 
santitat.
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Francisco Mira, nuevo pastor de la IEBG

Con grat itud a l  Señor,  os  queremos 

comunicar que, después de siete años de 

travesía por el desierto, la Iglesia Evangélica 

B a u t i s t a  d e  G r a c i a  I E B G  (C /  Ve r d i , 

Barcelona) ya tiene un nuevo pastor.

Desde el mes de junio de 2010 hasta el día de 

hoy han sucedido muchas cosas, pero en 

todas hemos tenido la convicción y confianza 

que el Señor, aunque cerraba ventanas, nos 

abriría puertas.

Desde el primer momento, el Consejo de la 

Iglesia, inició la reconstrucción; al año 

siguiente se nombraron cinco ancianos que, 

además de cumplir con sus responsabilidades 

laborales, han pastoreado la iglesia hasta el 

día de hoy. El mes de Julio de 2013 se formó la Comisión Pastoral. 

Las intensas y profundas sesiones de la comisión pastoral, en la búsqueda de la 

voluntad de Dios por encima de la nuestra dio su fruto; encontramos a un hombre 

de Dios, que ama la Palabra del Señor, que ama a la iglesia y a los hermanos, con 

un amplio sentido de la abnegación por la Obra de Dios, y dispuesto a servirlo de 

manera incondicional, y además ¡lo teníamos dentro de casa! Esto es un motivo 

adicional de alegría y gratitud.

Después de un minucioso y completo protocolo, Francisco Mira fue propuesto a la 

Iglesia por el Consejo, y esta aprobó su nombramiento como pastor por amplia 

mayoría en la Asamblea del pasado 12 de noviembre.

“Francisco es un candidato de la casa y es un 

motivo de alegría, porque, Verdi ha sido una 

iglesia que ha sabido sembrar semillas que han 

permitido cosechar. Francisco Mira es una 

persona que puede pastorear la iglesia según el 

corazón de Dios, es una persona con corazón de 

pastor. Ama al Señor, ama a su pueblo y ama la 

Palabra del Señor. Pablo Martínez Vila.



“Francisco Mira es una persona que 

tiene la actitud de escuchar, 

detectar e identificarse con las 

emociones y motivaciones de los 

miembros de su equipo de trabajo, 

alejado de posturas prepotentes, 

con sensibilidad para detectar la 

perspectiva de otros en temas 

c o m p l e j o s  e  i m p o r t a n t e s ” .                                                                       

Jorge Saguar. Presidente GB 

Unidos.

De esta manera iniciamos una 

nueva etapa con Francisco 

Mira como pastor 2018-2025. 

F r a n c i s c o  r e ú n e  l a s 

características que la Palabra 

de Dios requiere para los 

pastores y ancianos, y ha sido 

bendecido con muchos dones 

c o m o  h a  m o s t r a d o  c o n 

amplitud a lo largo de los 32 años en los que ha liderado a los GB Unidos.

El próximo día 28 de enero de 2018, en la propia iglesia se celebrará el acto de 

encomendación de Francisco Mira como pastor de la IEBG.

Estamos muy agradecidos al Señor por habernos concedido este pastor, y 

seguimos orando para que la fe y el amor de la iglesia crezca y se 

manifieste, para la Gloria de Dios.

Higini Cortés (Presidente del Presbiterio y de la Comisión 

Pastoral)      



MES DÍA ACTIVIDAD

Enero 26-27 Retiro Pastores en l'Atmella.(Proyecto 
Oasis)

Febrero 17 Formación pastores y ancianos 
(organiza:  
AMEC/AAHH/FIEIDE/IBSTE) 
Reunión de Consejo.  Castelldefels

Marzo 2-4 CONGRESO FIEIDE 
NACIONAL 
Ver pág 3

29-1 Misión Posible   “LEVANTATE”
Ver pág. 5

Abril 21 Formación de líderes en Tarragona o 
Salou.

Abril 27 Reunión motivadora Pastores 
III Conferencia Misionera


